



Römer, Alamannen, Christen - Frühmittelalter am Bodensee

Vom 19. 1. bis 21. 5. 2013 zeigte das Museum für Archäologie Thurgau in Frauenfeld eine internationale Sonderausstellung über das Frühmittelalter. Im 5. bis 8. Jahrhundert erlebten die Menschen am Bodensee ereignisreiche Zeiten: die römische Armee zog sich zurück, die germanischen Siedler übernahmen die Herrschaft und mit dem Konstanzer Bischofssitz etablierte sich das Christentum. Befunde und Funde – darunter kostbare Goldobjekte – aus Grabungen rund um den Bodensee liefern neue Ergebnisse zur Siedlungs- und Wirtschaftsgeschichte, zu Handwerk, Leben und Tod im Frühmittelalter.

Zur Ausstellung ist ein reich illustrierter Katalog entstanden, der für 20 CHF im Buchhandel oder unter www.archaeologie.tg.ch erhältlich ist.

